



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村○辻・池原・三木・新垣・山下

オ516回 例会 昭和61年2月17日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 46名 出席率 71.88%
前回修正出席率 84.38%
4. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

2月15日に和歌山中RC認証状伝達式があり、私達代表10名が参加いたしました。誠に盛大な式典でありまして、記念講演には、田原孝太郎氏の「国際情勢と日本」というお話を聞きました。

経済発展をとげて又、日本がこれから世界に果していく役割についての話で、現在のソ連のゴルドチョフ政権は長続きし、世界はデタント（緊張緩和）の方向へ向うであろう。世界が、ゆったりして来るので、現在の日本の世界を相手にする、金儲けが目立って来る為、日本の生き方が、ますます厳しくなってくるという見通しを、話されました。これから日本の世界に果していく役割について国民一人一人が、熱心に取り組んでいかなければならないという講演でした。

今回の食事は、富士レストランに代わる、銀鈴さんの幕の内でした。一階のレストランも改築中で、2ヶ月後には新装開店しますが、銀鈴の責任者の方から食事に関する不満や希望があれば、いつでもいって下さいとの事でした。

最近とみに出席率が低下しています。私達御員が、努力計画して、楽しい例会にして行かなければならないのは勿論ですが、先ず一番大事なのは、会員一人一人の自覚が、大事ではなかろうかと思います。出席に対する自覚認識を、もう一度確認して欲しいと思います。又、止むを得ず欠席される場合は、事務局まで、必ず連絡を頂きたいと思います。

5. 幹事報告 小嵐俊和 幹事
 - メーキャップ
丸畠邦夫君 (2月12日 海南RC)
 - 例会臨時変更のお知らせ
和歌山南RC 3月7日(金) PM 6:00より 紀の国会館
 - 食事 暫らくの間、銀鈴さんより出前です。

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985～'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

Edward

6. 委員会報告 出席委員会代理 楠部賢計 副会長

出席率の低下が、最近目立っています。近々文章にして各々の方の出席率を記入して、改めて出席率の向上に、協力してもらうよう、呼びかける事になりました。当然用があって欠席されるのは、やむを得ませんが、メーキャップという制度がありますので、しっかり利用して下さい。

7. 会員卓話 橋本憲紹君

本日、卓話をさせて載ります事になりました。心より感謝申し上げます。
そこで、私が平素考えている事を、皆様にお聞き願いたいと存じます。

先ずは、暦の一部についてあります。それは、暦の中にある先勝、友引、先負、仏滅、大安、赤口についてあります。その意味について、末法の時代になってから、少し違った意味あいで、使用されていると思うのです。そこで、その本来の意味を、私なりに説明させて載きます。

先勝（せんしょう）とは、お釈迦様が、菩提樹の木の下で、悟りを開いた日（成道した日、旧暦12月8日）

友引（ともびき）とは、お釈迦様のお葬式をした日（2月19日）

先負（せんぶ）とは、お釈迦様が、お城から出られた日（12月10日）

仏滅（ぶつめつ）とは、お釈迦様が、亡くなられた日（2月15日）

大安（たいあん）とは、お釈迦様のお誕生日（4月8日）

赤口（しゃっく）とは、お釈迦様を火葬にした日（2月17日）等、というのであって、慶弔に使用されています事柄と相違しています。風習は風習として、お知りおき願えればと思い、ご説明させて載いておきます。本来の意味と違った言い伝えがあります。例えば、お見舞、仏事等であります。今日は特に、3つの点を申し上げたいと思います。

1つは、友引の葬式の件です。お葬式の時間をづらす、という事ですが、これはお釈迦様のお葬式をした日だけであって、何ら時間をづらす必要がありません。

2つは、49日（忌明）についてです。仏教の中に、四十九菩薩・四十九院といいまして、死後49日間で、生より死の世界へ、人間界より仏界までの要する時間だけであります。よって、時には3ヶ月にまたがる事が、必ずある訳です。

次に、年を越す事についてですが、年を越してはいけないとするならば、先程の友引、越年等がある事が無い訳です。よって、今習慣づいている仏事に対して根去のない事が、判っていただけたと思います。それよりも大切なのは、ご縁のあった方々を、いかにお慰めさせて戴くか、感謝せねばと思えるかが、大切だと思います。以上です。ありがとうございました。

ニコニコ・米山・BOX

西岡 豊君 今日は出席の事で、皆様に厳しい事を言いました。

大川幹二君 本日は、出席率の事で、ご心配をおかけしました。

橋本憲紹君 本日、急に卓話をする事になりました。

楠部賢計君 出席率向上を祈念いたしまして

三木寛昭君 中常さんに、お世話になりました。

辻 秀輝君 日本体育協会公認のスポーツ・ドクターになりました。

林孝次郎君 卓話の事で、皆様にお世話になりました。

子供の走りの事で、辻先生にお世話になりました。